



Abril 19, 2018

***Los actos centrales fueron encabezados por el gobernador Omar Gutiérrez y el intendente Luis Sepúlveda. El mandatario provincial entregó aportes no reintegrables para ejecutar distintas obras de gas, agua, cloacas y electricidad, al tiempo que comprometió la gestión de fondos para poner en marcha proyectos municipales vinculados con la producción.***

Los actos centrales fueron encabezados por el gobernador Omar Gutiérrez y el intendente Luis Sepúlveda. El mandatario provincial entregó aportes no reintegrables para ejecutar distintas obras de gas, agua, cloacas y electricidad, al tiempo que comprometió la gestión de fondos para poner en marcha proyectos municipales vinculados con la producción.

El gobernador Omar Gutiérrez presidió ayer los actos centrales por el 54° aniversario de Huinganco, oportunidad en la que comprometió la ejecución de obras de gas, agua y electricidad, así como la gestión de fondos ante Nación y organismos internacionales para la puesta en marcha de proyectos productivos.

Gutiérrez anunció que “además de todas las plazas construidas y parquizadas en el municipio, ya se terminó el proyecto ejecutivo de la Plaza del Arriero, mediante un financiamiento del Consejo Federal de Inversiones (CFI) por 600 mil pesos” y anunció que “si los dineros se demoran en arribar a la provincia, el gobierno la concretará con fondos propios”.

Confirmó el envío de fondos del Instituto de Juegos de Azar del Neuquén (IJAN) por 300 mil pesos para la compra de una cámara de frío para la Fábrica Municipal de Dulces, como así también para la compra de los juegos infantiles para la plaza en el barrio Los Rosales; un aporte de 180 mil pesos para que el municipio adquiriera un carro para el traslado de forrajes; y dos tanques cisterna para almacenar agua potable de las vertientes naturales del pueblo.

Asimismo, Gutiérrez ratificó el aporte de 1,5 millones de pesos para llevar agua potable al paraje Butalón Norte; otro aporte de 2 millones de pesos para construir un salón de usos múltiples y 600 mil pesos para iniciar el movimiento de suelo que lleve a la ejecución de 10 nuevas viviendas, como obra delegada al municipio.

El gobernador también entregó un aporte de 100 mil pesos al intendente para la puesta en marcha del Puesto de Artesanos; 120 mil pesos para el tendido de redes de agua, gas y electricidad a nuevos asentamientos que estarán a cargo de Hidenesa y el EPEN; sumado a otro aporte de 2,5 millones de pesos para concretar –como obra delegada– la red cloacal y sus correspondientes conexiones domiciliarias. Confirmó el respaldo económico a través del Centro Pyme-Adeneu para instalar una fábrica de chacinados y derivados de caprinos en la ex piscifactoría.

Gutiérrez comprometió la compra de una camioneta nueva doble tracción para uso comunal, como también la instalación en los próximos dos meses de canchas de césped sintético en distintos puntos de Huinganco y parajes aledaños, con una inversión de 6,8 millones de pesos.

Por último, el mandatario provincial hizo un llamado “al respeto mutuo y a la diversidad que nutre y fortalece la vida en democracia” y aseguró que “el presente de progreso que vive Huinganco no es fruto de la casualidad, sino del trabajo de hombres y mujeres por hacer de esta localidad y de la provincia el destino de grandeza que todos se merecen”.

En su discurso, Sepúlveda agradeció a los presentes y al pueblo de Huinganco “por el permanente esfuerzo y compromiso”, porque “no hacen más que revalorar la democracia, trabajando día a día para conservarla”.

El jefe comunal hizo un repaso de las obras ejecutadas y los proyectos en marcha y recordó muy especialmente la fundación del Vivero Municipal, que cumplió 50 años “de trabajo constante”. Además, convocó a los vecinos a “juntarnos y dejar de lado egoísmos, para seguir apostando al futuro de Huinganco”.

La ceremonia se desarrolló desde las 11.30 en la plaza Antiguos Pobladores con la presencia del vicegobernador Rolando Figueroa, intendentes de localidades del norte neuquino, autoridades provinciales y municipales, comunidad educativa y vecinos. Participaron también con sus banderas de ceremonia las escuelas primarias N° 76 de Huinganco, N° 162 del paraje Chara Ruca y N° 246 del paraje Butalón Norte; el CPEM N° 84, el Centro de Formación Profesional N° 18; el Centro de Educación Física N° 11 de la localidad, y la Comisaría N° 30 de Andacollo.

Luego de colocar ofrendas florales en los mástiles de las banderas nacional y provincial ubicadas en la plaza y en honor a los primeros pobladores y pioneros, los presentes entonaron las estrofas del Himno Nacional Argentino y el Himno Provincial acompañados por la Banda de Música de la Policía provincial.

A continuación, el gobernador y el intendente firmaron un convenio para contratar los servicios de organización del Super Enduro del Norte Neuquino, competencia de motocross que se realizará en Huinganco los días 15 y 16 de diciembre de este año. Luego se entregaron dos viviendas rurales construidas por la Unidad Ejecutora Provincial de la secretaría de Desarrollo Territorial y Ambiente; y posteriormente familiares de los primeros forestadores de la localidad recibieron placas recordatorias de manos de los funcionarios.

Gutiérrez también entregó al municipio elementos deportivos para distintas disciplinas. Por su parte, el vicegobernador entregó un aporte no reintegrable a la Cooperadora del Vivero Municipal y al Cuerpo de Brigadistas Forestales le obsequió un televisor de 32 pulgadas para su oficina.

Los festejos culminaron con un gran asado popular en el gimnasio municipal de Huinganco.

*Neuquén Informa*